
2015～2016年度 No.1

　   第 5 回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

× 近藤地区ガバナー × 村木第１副地区ガバナー × 細川第２副地区ガバナー

〇  L　津村　信彦　委員長 〇  L　杉原　省吾　副委員長〇  L 丸井　一弘　副委員長

〇  L  薮野　直喜　副委員長〇  L　高橋　茂　副委員長 ×  L 花谷　義昭　委員

〇  L　児玉　金之助　委員 ×  L　村島　吉豐　委員 〇  L 秋本　由紀子　委員

〇  L　北見　泰一　委員 〇  L　梅本　泰寛　委員 〇  L 宗万　真弓　委員

〇  L　村上　誠　委員 ×  L　吉田　哲也　委員 〇  L 山下　酵一郎　委員

〇  L　綾瀬　豊　副幹事 ×  L　後藤　裕文　広報情報委員会　副委員長
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作　成　者

次　　　第

議　　　題

　Ｌ　丸井一弘

　から薬物乱用防止運動が間違いなくライオンズクラブの国際プログラムになる

　と言う報告がありました。来年3月ぐらいにまた動きがあると思います。

　今年は養成講座に向かって委員会皆さんで成功させましょう。来年スキルアップ

　講座を2回行いますがその講座だけではなく、経験の無いクラブに委員会で出向

　２０１５年　11月　１８日　　金曜日　　　　１６時　００分　～　１７時　３０分次回開催日時
　　　　　　場所 　第二伊藤ビル　７階会議室

　本日欠席です。

Ｌ津村信彦委員長挨拶

　本日委員会始まる前にＬ村上と副委員長で申込書の整理等をしました。本日現在

　で124名の申し込みがありました。月曜日にキャビネット会議がありました。

　山浦国際理事が国連の薬物犯罪のライオンズクラブの代表大使になることに

　なりました。正式役職名称等は後日発表があると思います。近藤ガバナーの方

資料確認

審議事項

キャビネット報告事項

次回開催確認

審議経過事項の概要

近藤正彦地区ガバナー挨拶

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　杉原

ガバナー挨拶

委員長挨拶

　２０１５年　 11月　 　13日　　　金曜日　　　　　　　16時　   　00分　～　　　17時　 　　00分

第二伊藤ビル　7階会議室

　出席オブザーバー

薬物乱用防止委員会

 L　　津村　信彦

出　席　者
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　2015年1２月１８日(金曜日)１６：００～１７：３０　第二伊藤ビル　7階会議室

　　変わっています。

　

キャビネット報告事項→Ｌ綾瀬副幹事

　　　　　

　　　　　

　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以　　　上

　キャビネットが動き始めました。また、各リジョンのアクティビティがあるのでキャ

　ビネットの方でも参加を極力いたします。

次回委員会開催日時

　・今のところ変更なしです。26日が終了し１２月にまた詳細を皆さんで考えましょう。

審議経過事項の概要

　

　

　　　　　

　

　

　　を述べます。

　・前回来て頂いた藤野さんが国連の都合があり今回これないので時間配分が少し

資料確認→Ｌ薮野副委員長

議　　　題

　・当日使用する物は薮野副委員長、丸井副委員長で梱包し段取りをしました。

　

　今週の月曜日に第2回キャビネット会議が無事終了しました。国際プログラムへ

　の話がありました。昨日は各委員長会議がありガバナー公式訪問等も終わり

　・麻覚センターもパソコンを持ち込む予定です。丸井副委員長と打ち合わせ。

　・タイムスケジュール、自己紹介の再チェックをお願いいたします。

(2)認定講師スキルアップセミナー開催について

No.2

議題

(1)薬物乱用防止教育認定講師｛新規・更新｝養成講座について担当：Ｌ杉原副委員長

　・配付資料の作成は麻覚センターが行う。→その資料を現地にＬ児玉が持ち込む。

　・当日は出来るだけ全員出席でお願いします。

　・プログラム８番阿部専務が亡くなられたので同センターより富澤専務理事が講評

　いてクラブをサポートし薬物乱用防止教室を一校でも多く広めたいと思います。

　当委員会は大変注目されてる委員会のうちの一つです。



No.3
議　　　題 審議経過事項の概要

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　


